

はづしょう 羽津小だより

令和3年12月23日発行
四日市市立羽津小学校
第22号

毎日、冬らしく寒い日が続いています。明日、24日は2学期の終業式を迎えます。思い起こせば、8月30日が始業式で始まるはずであった2学期は、緊急事態宣言を受け、分散による個別登校、オンライン学習期間を経て、10月から学校行事がスムーズに実施することができています。PTAのみなさまをはじめとする保護者のみなさま、地域のみなさまのご理解とご協力があったこそだと、行事を終えるたびに実感しています。ありがとうございます。

2学期の連絡表をお渡しします。

個別懇談会を希望された保護者の方にはお伝えしていますが、明日、子どもたちに2学期の連絡表を渡します。子どもたちの学習と行動面について、記してあります。ぜひお子さんと連絡表をもとにしながらお話をしてみてください。「◎」や「△」数を数えるだけではなく、「国語の漢字、よくがんばったね」「算数、がんばったけどできなかったんだね。でもへこたれずにこれからもがんばればいいね」「3学期、漢字だけががんばろうよ」「たくさん努力したんだね」など、3学期への励みとなるように声をかけてみてください。そして、コロナウイルス感染症対策で我慢しながらも、2学期をがんばってきたお子さんをほめていただけると幸いです。

おぼ せわ 落ち葉ひろい、お世話になりました。

11月から各町別で学校周辺道路の落ち葉ひろいをしていただきました。風が強く吹いたり、雨が降った翌日などは量が多く、大変な作業をしていただきました。ご多用のなか、ありがとうございました。清掃されたきれいな環境に囲まれて学習活動を進めることができました。心から感謝いたします。

ふゆやすみ せいかつ 冬休みの生活

いつもより少しだけ長い冬休みが、子どもにとって有意義なものになるように、各ご家庭で以下についてご協力をお願いします。

- ① 生活のリズムを崩さないように“早寝・早起き・朝ごはん”をお願いします。
- ② 毎日の目標時間を決めて学習（宿題や自主学習、読書）に取り組ませてください。
※学習の取組の状況（どれだけやったのか、など）の把握をお願いします。

※タブレットの取り扱いにもご注意ください

- ③ 家族の一員としての自覚と責任感を育てるため、役割を与え、お手伝いをお願いします。
- ④ 安全面のお声かけ・見守りをお願いします

社会見学へ行ってきました。

ねんせい
4年生

ほくぶじょうか
「北部浄化センター ～ 四日市市クリーンセンター」



12月9日、4年生は社会科の学習の一環として、川越町にある北部浄化センター、四日市市のクリーンセンターへ見学に出かけました。北部浄化センターでは、施設の見学はもちろん、自分たちが台所やお風呂から出した水がきれいに処理されていく様子を、わかりやすように色やにおいを通して説明していただきました。また、クリーンセンターでは、可燃ごみを焼却したり、破碎ごみを整理したりする様子を見学させていただきました。ごみを出すときに大切なことや、両施設とも、わたしたちが豊かに暮らしていくために必要な施設であることをあらためて学ぶことができました。



ねんせい
6年生

ならけん ほりゅうじ
「奈良県 法隆寺 ～ 奈良公園・東大寺」



12月16日、6年生は奈良へ社会見学に行ってきました。

新型コロナウイルス感染症の状況がかなり落ち着いていること、修学旅行に対して各種補助金があったこともあり、何よりも

「社会科の歴史学習として、法隆寺と東大寺の大仏だけは見せたい」という6年生担任の熱い思いから急遽計画し、実施をいたしました。子どもたちは、世界最古の木造建築である法隆寺の五重塔に感動したり、東大寺の大仏の大きさに驚きの声をあげていました。奈良公園を散策したり、シカとふれあったりする時間は、日没の関係で短くなってしまいましたが、子どもたちが瞳を輝かせながら見学する姿を見ていると、資料集や映像ではない「本物にふれる学習」である奈良の社会見学が実施できてよかったと、あらためて実感しました。



閉校日のお知らせ

12月28日(火)～1月4日(火)は、閉校させていただきます。

対応を急がれる要件の場合は、四日市市役所(059-354-8177)へ連絡をお願いします。

おさんあるいは同居家族が新型コロナウイルス感染症の陽性判定を受けた場合は、四日市市教育委員会の感染症の専用電話090-7916-0861あるいは、080-2642-0967に連絡をお願いします。

☆3学期の始業式は、1月11日(火)です。

どうぞよいお年をお迎えください。